

## **TORNEO CLECEVITAM SAN FRANCISCO 2023 – CATEGORÍA INFANTIL**

Desde hace mucho tiempo el club Squash Palencia puso el enfoque en intentar fomentar el squash en los jóvenes para garantizar el futuro y en el Torneo Clecevitam incluía una categoría infantil. La primera fase se jugó en grupos. En el grupo "A", Arturo Contreras fue superior a sus rivales y terminó imbatido como primero de grupo. El segundo puesto lo logró Mauro Villán gracias a su victoria sobre el joven Nicolás Merino. En el grupo "B" el partido para decidir el ganador del grupo fue uno de los más bonitos del torneo. Arturo García ganó por 3-1 a Rodrigo Gil, pero el marcador de 9-11, 12-10, 11-9 y 12-10 demuestra lo ajustado que fue. Rodrigo se quedaría como segundo de grupo con Jorge Alegre en tercer lugar.

En semifinales Arturo Contreras ganó con autoridad a Rodrigo por 3-0 y con igual marcador Arturo García derrotó a Mauro Villán. Así que tuvimos una final entre los dos Arturo, pero Arturo Contreras, a pesar de su corta edad tiene ya bastante experiencia a nivel nacional, de hecho, está entre los 10 primeros de España en su edad, y su superioridad técnica y táctica se hizo notar y aunque Arturo García luchó valientemente no pudo evitar la derrota por 3-0. El tercer clasificado fue Mauro Villán después de ganar a Rodrigo Gil que se quedó en el cuarto puesto. Jorge Alegre ganó el quinto puesto con Nicolás Merino terminando sexto.

